

Molhos Maruti para cada receita, um molho especial. MARUTI www.maruti.com.br

怪文書「扱い揺らぐ」 果たして「指示」か「忖度」か



加計学園の獣医学部新設問題。文部科学省の事務次官が「総理の意向」を文書を本物と認めたことなど新たな局面を迎えた。「怪文書」扱いしていた政府、与党の足元は揺らぎ、新設に絡む圧力の有無に国民の関心が集中すること。新規参入を阻む厚い壁に穴をあけたのは官邸の指示か、官僚の「忖度（そんたく）」か。解明の行方次第では安倍政権への打撃となりかねない。

【共同】加計学園の獣医学部新設問題は、文部科学省の事務次官が「総理の意向」を文書を本物と認めたことなど新たな局面を迎えた。「怪文書」扱いしていた政府、与党の足元は揺らぎ、新設に絡む圧力の有無に国民の関心が集中すること。新規参入を阻む厚い壁に穴をあけたのは官邸の指示か、官僚の「忖度（そんたく）」か。解明の行方次第では安倍政権への打撃となりかねない。

G7、テロ撲滅へ結束

伊サミットも開幕

【共同】先進7カ国（G7）首脳会議（サミット）が、イタリア南部シチリア島タオロミナで26日、開幕する。英中露米日韓の6カ国と、自衛隊を率いる安倍首相が参加する。テロ撲滅に向けた結束をアピール。トランプ米大統領の誕生や英国の欧州連合（EU）離脱で、保護主義への懸念が広がる中、世界経済の持続的成長に向け、自由貿易の推進で連携できるかが焦点となる。

自由貿易、北朝鮮も討議

【共同】自由貿易の推進で連携できるかが焦点となる。同日午後（同27日未明）にEU首脳、マクロン氏とそれぞれ会談する。サミットでは、英国の自衛隊が、フランスの派兵組織「イストラム（IS）」が事実上の北朝鮮の首脳が初参加となる。安倍首相は25日、シチリア島のシロネラ空軍基地に政府専用機で到着。開幕前の26日午前（同26日夕）にトランプ氏と会談する。

原油相場底上げへ決定

【共同】原油相場底上げへ決定。主要欧米メディアが伝えた。OPECは総会後、ロシアをはじめと主要産油国の会合を開催し、協調減産の継続を決定した。高止まりの原油相場を底上げし、格上げを目指す。米新増産計画が打ち出され、OPECの減産規模については、3月時点で平均より約10%高い水準にある。OPECの減産幅は現在、日産量1000万バレルで、生産量は1000万バレルの増産を抑制している。

皇室の理解から 110周年の準備を始めよう

【共同】皇室の理解から110周年の準備を始めよう。皇室の歴史や成り立ち、現在の状況などについて、ボス語で説明した本が、あつた。二、三、四世から現代に伝わるべき日本文化を語り、出版するシリーズ本「日本文化」第5巻は、その皇座をテーマにしている。来月7月に移民110周年が迎える日本。皇座が、皇座を継いだトラックが、皇座の近くで横転した。皇座が、皇座を継いだトラックが、皇座の近くで横転した。皇座が、皇座を継いだトラックが、皇座の近くで横転した。

樹海

【共同】樹海。皇室の歴史や成り立ち、現在の状況などについて、ボス語で説明した本が、あつた。二、三、四世から現代に伝わるべき日本文化を語り、出版するシリーズ本「日本文化」第5巻は、その皇座をテーマにしている。来月7月に移民110周年が迎える日本。皇座が、皇座を継いだトラックが、皇座の近くで横転した。皇座が、皇座を継いだトラックが、皇座の近くで横転した。

自民、教育無償へ改憲検討

【共同】自民、教育無償へ改憲検討。自民党の船田元氏は、憲法に定められた「教育を受ける権利」が経済的制約で十分に保障されないケースが増えていると指摘。「経済的理由を問わず（保障する）」との趣旨の文言を憲法に盛り込むことは検討に値する」と述べた。船田氏は「憲法に定められた教育を受ける権利が、経済的制約で十分に保障されないケースが増えていると指摘。『経済的理由を問わず（保障する）』との趣旨の文言を憲法に盛り込むことは検討に値する」と述べた。

維新同調、民進は反対

【共同】維新同調、民進は反対。自民党の船田元氏は、憲法に定められた「教育を受ける権利」が経済的制約で十分に保障されないケースが増えていると指摘。「経済的理由を問わず（保障する）」との趣旨の文言を憲法に盛り込むことは検討に値する」と述べた。船田氏は「憲法に定められた教育を受ける権利が、経済的制約で十分に保障されないケースが増えていると指摘。『経済的理由を問わず（保障する）』との趣旨の文言を憲法に盛り込むことは検討に値する」と述べた。

加計学園問題

【共同】加計学園問題。加計学園の獣医学部新設問題は、文部科学省の事務次官が「総理の意向」を文書を本物と認めたことなど新たな局面を迎えた。「怪文書」扱いしていた政府、与党の足元は揺らぎ、新設に絡む圧力の有無に国民の関心が集中すること。新規参入を阻む厚い壁に穴をあけたのは官邸の指示か、官僚の「忖度（そんたく）」か。解明の行方次第では安倍政権への打撃となりかねない。

自由貿易、北朝鮮も討議

【共同】自由貿易の推進で連携できるかが焦点となる。同日午後（同27日未明）にEU首脳、マクロン氏とそれぞれ会談する。サミットでは、英国の自衛隊が、フランスの派兵組織「イストラム（IS）」が事実上の北朝鮮の首脳が初参加となる。安倍首相は25日、シチリア島のシロネラ空軍基地に政府専用機で到着。開幕前の26日午前（同26日夕）にトランプ氏と会談する。

原油相場底上げへ決定

【共同】原油相場底上げへ決定。主要欧米メディアが伝えた。OPECは総会後、ロシアをはじめと主要産油国の会合を開催し、協調減産の継続を決定した。高止まりの原油相場を底上げし、格上げを目指す。米新増産計画が打ち出され、OPECの減産規模については、3月時点で平均より約10%高い水準にある。OPECの減産幅は現在、日産量1000万バレルで、生産量は1000万バレルの増産を抑制している。

自民、教育無償へ改憲検討

【共同】自民、教育無償へ改憲検討。自民党の船田元氏は、憲法に定められた「教育を受ける権利」が経済的制約で十分に保障されないケースが増えていると指摘。「経済的理由を問わず（保障する）」との趣旨の文言を憲法に盛り込むことは検討に値する」と述べた。船田氏は「憲法に定められた教育を受ける権利が、経済的制約で十分に保障されないケースが増えていると指摘。『経済的理由を問わず（保障する）』との趣旨の文言を憲法に盛り込むことは検討に値する」と述べた。

Turquia Que tal um passeio de balão pela famosa Capadócia? Consulte-nos para saber mais! TUNIBRA TRAVEL renovando e realizando suas viagens!

Tarifas promocionais para JAPÃO Via Oriente Médio, Europa, Estados Unidos, Canadá e outras rotas. Consulte-nos ALFAINTER TURISMO

# ブラジル 反政府デモ隊が破壊行為

## 大統領が軍の出動決める

### 「戒厳令だ」と非難する野党

反テメル大統領派の労組や左派の活動家らが24日、ブラジルで大規模なデモを行い、一部が暴徒化し、各省庁の庁舎に投石、火を放つなどの破壊行為が起きたため、混乱を抑えるためにテメル大統領(民主運動党・PMDB)が軍を出動させた。25日付付字各紙が報じた。

### 呼んだのは別の部隊？

現政権を進める労働法改正や社会保障制度改革に反対し、大統領の退陣と新大統領選出の直接選挙実施を求めるデモは、4万5千人(軍発表)。



24日、ブラジルでの反政府デモは、軍の出動も引き起こした(Jabur/Agência Brasil)

主権者側は15万人と推定され、平和裏に行われていたが、一部が暴徒化し、軍や警察と衝突。三権広場は「戦場」へと化した。

過激派は、8棟の庁舎で破壊行為を行い、その内2棟には火も放った。職員らは退避を余儀なくされた。混乱で警官8人を含む、少なくとも49人が負傷し、8人が逮捕された。

負傷者の内、1人が銃撃により負傷、1人の学生は、爆発で片手を失い、緊急手術を受けた。逮捕者たちの容疑は傷害や公共物破壊、不法な刃物所持と公務執行妨害罪などだ。

ラウル・ジウングマン国防相(社会民主党・PPS)はこの事態を「大混乱」と呼んで非難し、軍の出動は、ロドリゴ・マイア下院議長(民主運動党)から要請を受けた。D(EM)からの要請を受けたものだが、マイア議長は、「自分が出動を要請したのは国家治安部隊(フォルサ・ナシオナル、FN)であって、軍隊(フォルサ・アルマダ、FA)ではない」として、それを否定している。

大統領府は、当初は軍で過激化し、制御不能になったため、混乱を制御するためにFNを投入しようとした。ところが、連邦直轄区に残っていたFNが人員不足だったため、軍を出さざるを得なくなったとされている。

24日に出た臨時官報には、軍の出動期間は5月31日までとされている。デモ主催団体の一つ、ホームレス労働者運動(MTST)の幹部ギリエルミ・ボウロス氏は、「ブラジルに集った15万人は無数の伯国民の声を代表している」と語った。

治安当局は、全国各地から500〜600台のバスで乗りつけたと見ている。軍出動は下院でも議員たちの口論の種となり、議会進行は約30分間中断した。野党側議員たちは軍の出動を「戒厳令発令だ」と非難した。

また、マルコ・アウレリオ・メロ最高裁判事も軍出動との知らせを聞いて、「嘘だと願いたい」と大統領を批判するコメントを出した。

一夜明けた25日、テメル大統領は、秩序は回復されたとして、軍を引き揚げる決定を下した。

前日、ロドリゴ・ロッシやロリス・スズキが東杯で優勝した直後に解任された。アウトウオリ氏の後任は、バルムイラスを全国選手権開幕前に解雇されたエドゥアルド・パチスタ氏。伯国はクビになり易い反面、別のチームでも監督が回つていなくなったとされた。来やすく、メリゴランドのようだ。

## 州 逮捕令状執行で銃撃戦に 農園侵入者10人が死亡

パラ州南東部バウ・ダルコにある農園「サンタルシア」で24日、逮捕令状執行のために出向いた警官と、同農園に不法侵入した土地なし農民の間で銃撃戦が起き、農民10人が死亡したと25日付付字各紙が報じた。

同農園は15年以降、既に2度、不法侵入の被害を受けているが、2週間前起きた3度目の不法侵入では、警官1人が殺され、動物を飼う園と本部に火が放たれた。警察側の公式発表や警官の供述によると、警官は殺人、放火罪で出た逮捕令状16件を手に農園に赴いたが、隠れていた農民達から銃火を浴びて逃げたため、発砲しながら追撃したところ、隠れた男9人、女1人の死体を発見したという。

遺体は一旦レデソン市の病院に運ばれたが、25日にマラパリの法医学研究所に移される。警察によると、同農園に不法侵入したのは、ロナウド・ペレラ(通称リコ)とアントニオ(通称トニョ)の2人が率いるグループで、死んだ10人の中には逮捕令状が出たという。身元確認のために病院を訪れた土地なし農民達は行方不明者もいるというが、警官には負傷者は出していない。

カトリックの土地なし農民支援組織、土地司牧委員会(CPT)は、この事件は不法侵入者の強行で行われた可能性が濃厚だと、調査員を現地に派遣して、調査員が行うと、州条例にも違反している」と指摘しており、

連邦警察は24日、悪名高い麻薬密売人の頭領のベイラ・マルコ・ダ・コスタの配下24人を逮捕したと、25日付付字各紙が報じた。

ベイラ・マルコは現在、ロンドンにある最高刑務所に収監されている。ポルト・ヴェーリョ連邦裁判所第3法廷の判事によって許可された作戦により、ベイラ・マルコは中からはベイラ・マルコの兄弟1人と、息子たち5人も含まれていた。

連邦警察は、ベイラ・マルコは獄中から、麻薬取引の他に、スロットマシンや管理、家庭用ガスボンベや生活必需品キット、タバコの販売、バイクタクシーの営業、給水事業まで支配していたとされている。

ベイラ・マルコの配下たちは、リオ州ドゥッケ・デ・カシアス市内13地区で、前述の事業を行っていた。逮捕された24人の内、14人はリオ州在住だ。

同州では1月7日にも、塀の根元に穴を掘り、14人が脱走する事件が起きているが、この時は監視塔で警備に当たる軍警が手助けした疑いで解任された。

同州の刑務所では、15年3月以降、33の刑務所内、少なくとも14で暴動などが繰り返されている。これまでに脱走事件は、今年1月にナタル近郊の州立アルカス刑務所で4人、26人の殺害と共に起きた、56人が最大だった。

## 移民法 一部項目拒否の上で裁可

## 軍政時代の外国人法を刷新

ミシェル・テメル大統領は26日の夜、4月18日に上院で承認された大統領の裁可待ちだった新移民法を、一部項目を拒否の上、裁可した。25日付付字各紙が報じた。

伯国内への外国人の入国や滞在に関する規定を定めた同法は、2013年より議会審議が行われていた。

新移民法は、1980年の軍政時代に制定された外国人法に時代錯誤な点、差別的な点があると見て、それを改める目的で、アロイジオ・ネズ上議(当時、現外相、民主社会党・PSDB)が草案を書いた。報告官は現在PSDB党首を務めているタツソ・ジェレイサッチ上議だ。

拒否された主要項目の一つは、「2016年7月6日までに伯国に入国した外国人には、たとえ不法滞在の状態でも、恩赦として居住権が付与される」の部分だ。

しかし同氏は、拒否されずに裁可された部分を好意的に評価し、「これも新移民法は前進した」としている。なぜならば、大統領への拒否の圧力を強めてきた、治安関係当局からの拒否要請の多くをばねつけたのだから」とし、「国境で逮捕された外国人の即刻の国外追放を禁止、公選弁護人をつける事を義務とする」項目が保たれたことを評価した。

拒否された項目で波紋を呼んだのは、「伯国内に居住する先住民が伝統的に専有してきた地域



聖州の移民保護施設の母子 (Alexandre Carvalho/A2img.)

内移動の自由は、たとえ隣国の国境をまたぐ事になっても保証する」とした点だ。

テメル大統領は、移民が公職に就くことや公職の採用試験に受かったら居住権を与えること、「1988年より前に宣告された国外追放令の失効」も拒否した。

法案草案が現在の長である外務省は、拒否権を一切行使せず、全文を裁可することを求めているが、大統領は、国防省、大統領府安全保障局(GSI)、軍警が求めている少なくとも6項目の拒否要請に応えた形だ。

これら治安関係当局は、新移民法は、国境警備を弱体化させ、武器や薬物の流入を容易にしかねない」と懸念していた。

同州では史上最大の脱走(脱獄)劇は、約30メートルのトンネルを使って行われた。同州の法務市民局は当初、脱走者は82人としていたが、その後、91人が脱走し、9人を再逮捕。現在も逃亡中の囚人が82人と訂正した。

州立刑務所では436人が収容されている。2015年の暴動で各房を仕切る鉄柵が引き抜かれ、囚人達は自由に動きまわることができたという。法務市民局は、囚人達が自由に行動できる状態では満足は行かない管理は不可能とし、脱走を手助けした人物の無罪などについて調査委員会設置と刑務所の改修工事実施の意向を表明した。

軍警によると、脱走事件が起きたのは午前4時頃で、少なくとも乗用車2台とバイク1台が脱走者らを支援した事が判明。脱走者らは追跡を困難にするための衣服の交換も行ったという。

脱走当時、監視塔はすべて機能しており、脱走に気づいた監視塔の係官が警報を発したため、それ以上の脱走を防ぐ事ができたという。

同州の刑務所では、15年3月以降、33の刑務所内、少なくとも14で暴動などが繰り返されている。これまでに脱走事件は、今年1月にナタル近郊の州立アルカス刑務所で4人、26人の殺害と共に起きた、56人が最大だった。

## 治安当局からの要求に応え

放逐を禁止、公選弁護人をつける事を義務とする」項目が保たれたことを評価した。

拒否された項目で波紋を呼んだのは、「伯国内に居住する先住民が伝統的に専有してきた地域

内移動の自由は、たとえ隣国の国境をまたぐ事になっても保証する」とした点だ。

テメル大統領は、移民が公職に就くことや公職の採用試験に受かったら居住権を与えること、「1988年より前に宣告された国外追放令の失効」も拒否した。

法案草案が現在の長である外務省は、拒否権を一切行使せず、全文を裁可することを求めているが、大統領は、国防省、大統領府安全保障局(GSI)、軍警が求めている少なくとも6項目の拒否要請に応えた形だ。

これら治安関係当局は、新移民法は、国境警備を弱体化させ、武器や薬物の流入を容易にしかねない」と懸念していた。

同州では史上最大の脱走(脱獄)劇は、約30メートルのトンネルを使って行われた。同州の法務市民局は当初、脱走者は82人としていたが、その後、91人が脱走し、9人を再逮捕。現在も逃亡中の囚人が82人と訂正した。

州立刑務所では436人が収容されている。2015年の暴動で各房を仕切る鉄柵が引き抜かれ、囚人達は自由に動きまわることができたという。法務市民局は、囚人達が自由に行動できる状態では満足は行かない管理は不可能とし、脱走を手助けした人物の無罪などについて調査委員会設置と刑務所の改修工事実施の意向を表明した。

軍警によると、脱走事件が起きたのは午前4時頃で、少なくとも乗用車2台とバイク1台が脱走者らを支援した事が判明。脱走者らは追跡を困難にするための衣服の交換も行ったという。

神の啓示か、天の啓示か…

日系コロニアの未来を預言する弓場勇(弓場農場の創設者)の毀誉褒貶ある生涯が今よみがえる!

『弓場勇の生涯』

大浦玄(編著) 大浦文雄(監修)

頁数: 325ページ、全文ふりがな付き

発行者: サンパウロ青年図書館

発行月: 2013/2

日系各書店、ニッケイ新聞社本所で好評発売中! 一冊 70 レアル

弓場勇の生涯

編著 大浦玄 Gen Ura  
監修 大浦文雄 Fumio Ura

上塚周平

TORU NOMIO

O HOMEM DA MATA SELVAGEM

著者 SHUHEI UETSUKA

ブラジル日本移民の父 上塚周平翁の生涯をボ語で

ボ語版 特別価格 R\$ 25,00

水野龍

Ryo Mizuno

O PRECURSOR DA IMIGRAÇÃO JAPONESA NO BRASIL

ニッケイ新聞

感謝を込めて15周年記念

ボ語版 特別価格 R\$ 25,00

お問い合わせ・お申し込みは (11) 3340-6060



# 米海軍「航行の自由」作戦

## トランプ政権初 南シナ海で、中国反発



「航行の自由作戦」を遂行した米海軍の駆逐艦「デューイ」

【ワシントン、北京共同】ロイター通信は24日、中国が実効支配する南シナ海の南沙（英語名スプラトリー）諸島のミッドウェイ（中国名・美濟礁）で、米海軍が各国・地域の過剰な海洋権益主張に対抗する「航行の自由」作戦を実施したと報じた。複数の米政府当局者の話として、作戦実施は昨年10月以降で、今年1月のトランプ政権発足後は初めて。中国は強く反発、米中は南シナ海を巡り再び緊張局面に入った。

米海軍のミサイル駆逐艦「デューイ」が、中国が埋め立てたミッドウェイ（約22キロ）内の海域に進入した。自由航行して国際水域との認識を示し、中国の一方的な主権主張をけん制する狙いがある。中国外務省は25日、米作戦に「強烈な不満と断固とした反対」を表明し、強硬な反発を示した。中国軍は米艦に対して抗議した。米軍艦は現場海域に25日入ったという。トランプ政権は、北朝鮮の核・ミサイル問題への対応で中国頼みの姿勢も見せるが、同時に中国が南シナ海の大半に権益があることと主張する中国は、領有権争いなどによる事案で解決すべきだとする立場で、米国の介入を非難している。

## 世界最強棋士に勝ち越し

### アルファ碁、第2戦も破る

【鳥鎮共同】米グーグル傘下の人工知能（AI）「ディープマインド」の「アルファ碁」は25日、中国浙江省烏鎮で行われた「世界最強」とされる中国棋士、柯潔九段（19歳）との3番勝負の第2戦も勝利し、勝ち越しを決めた。

第2戦は中盤から柯九段が積極的な仕掛けて激しい戦いとなった。アルファ碁がうまく応じて徐々にリードを広げ、柯九段が投了した。対局後の記者会見で、柯九段は「勝てるチャンスがあったので悔しい」と話す一方、アルファ碁の能力の高さを称賛し、「AIの進化が証明された。AIは金融情報サービスなどで活用事例が増え、医療などの分野で応用の拡大が期待されている」と述べた。



囲碁ソフト「アルファ碁」と対局する中国棋士、柯潔九段（手前左）。3番勝負の初戦に敗れた。

今回の対局前から柯九段が圧倒的に不利との見方が強く、「開碁AIからプロ棋士が学ぶ状況になっている」と（天橋拓文）と、その声が出ている。今回の対局は「AIの進化証明」として、判断能力を高める。今回の対局は「AIの進化証明」として、判断能力を高める。

【鳥鎮共同】米グーグル傘下の人工知能（AI）「ディープマインド」の「アルファ碁」は25日、中国棋士、柯潔九段（19歳）との3番勝負の第2戦も勝利し、勝ち越しを決めた。対局後の記者会見で、柯九段は「勝てるチャンスがあったので悔しい」と話す一方、アルファ碁の能力の高さを称賛し、「AIの進化が証明された。AIは金融情報サービスなどで活用事例が増え、医療などの分野で応用の拡大が期待されている」と述べた。

## 法人雇用、10年で倍増

### 農業白書「若手の受け皿」

【共同】政府は23日、2016年度版の「農業白書（食料・農業・農村の動向）」を閣議決定した。法人経営組織に長期雇用される農業従事者は10年前に比べてほぼ倍増し、若い農業者の受け皿として大きな役割を果たしている。白書は15年度の農業産出額上位20市町の状況を分析した。稼げる産地では担い手が相対的に若く、野菜などの園芸作物、畜産を主力とする地域が多いと記している。

【共同】東日本大震災で大きな被害に遭った若手、宮城、福島、岩手、青森の4県に、震災で親を亡くした孤児の支援のために使った「孤児の希望」の遺言とともに、匿名希望で約1700万円の価値の土地と預貯金約4千万円の計約5700万円相当の寄付があった。自治体別の農業産出額1位は、キクなどの花卉が主力の茨城県鉾田市。野菜が主力の茨城県鉾田市、畜産が盛んな宮城県大崎市が続く。いずれも全国平均の51億円を大きく上回る。「農業を主な仕事とする若手の農業従事者」の年齢は上位20市町の平均が63.7歳で、産出額上位5位の北海道の67.0歳より若い傾向だった。20市町では売上額1千万円以上の経営体（家族経営含む）が占める割合は23.5%に上り、全国平均の10.1%に比べ効率性が際立った。白書は、肥料や農機の価格引き下げに向けた改革などの重点施策も記載。環太平洋連携協定（TPP）の記述は米国の離脱に伴い、特集を組んだ15年度版から大幅に減少し、関係国と議論を続ける方針を示すにとどめた。

## 匿名で震災孤児に遺産寄付

### 土地、預貯金5700万円

【共同】東日本大震災で大きな被害に遭った若手、宮城、福島、岩手、青森の4県に、震災で親を亡くした孤児の支援のために使った「孤児の希望」の遺言とともに、匿名希望で約1700万円の価値の土地と預貯金約4千万円の計約5700万円相当の寄付があった。自治体別の農業産出額1位は、キクなどの花卉が主力の茨城県鉾田市。野菜が主力の茨城県鉾田市、畜産が盛んな宮城県大崎市が続く。いずれも全国平均の51億円を大きく上回る。「農業を主な仕事とする若手の農業従事者」の年齢は上位20市町の平均が63.7歳で、産出額上位5位の北海道の67.0歳より若い傾向だった。20市町では売上額1千万円以上の経営体（家族経営含む）が占める割合は23.5%に上り、全国平均の10.1%に比べ効率性が際立った。白書は、肥料や農機の価格引き下げに向けた改革などの重点施策も記載。環太平洋連携協定（TPP）の記述は米国の離脱に伴い、特集を組んだ15年度版から大幅に減少し、関係国と議論を続ける方針を示すにとどめた。

【共同】東日本大震災で大きな被害に遭った若手、宮城、福島、岩手、青森の4県に、震災で親を亡くした孤児の支援のために使った「孤児の希望」の遺言とともに、匿名希望で約1700万円の価値の土地と預貯金約4千万円の計約5700万円相当の寄付があった。自治体別の農業産出額1位は、キクなどの花卉が主力の茨城県鉾田市。野菜が主力の茨城県鉾田市、畜産が盛んな宮城県大崎市が続く。いずれも全国平均の51億円を大きく上回る。「農業を主な仕事とする若手の農業従事者」の年齢は上位20市町の平均が63.7歳で、産出額上位5位の北海道の67.0歳より若い傾向だった。20市町では売上額1千万円以上の経営体（家族経営含む）が占める割合は23.5%に上り、全国平均の10.1%に比べ効率性が際立った。白書は、肥料や農機の価格引き下げに向けた改革などの重点施策も記載。環太平洋連携協定（TPP）の記述は米国の離脱に伴い、特集を組んだ15年度版から大幅に減少し、関係国と議論を続ける方針を示すにとどめた。

## 「世紀の対決」報道規制

### 中国、グーグルと確執

【鳥鎮共同】米グーグル傘下の人工知能（AI）「ディープマインド」の「アルファ碁」は25日、中国棋士、柯潔九段（19歳）との3番勝負の第2戦も勝利し、勝ち越しを決めた。対局後の記者会見で、柯九段は「勝てるチャンスがあったので悔しい」と話す一方、アルファ碁の能力の高さを称賛し、「AIの進化が証明された。AIは金融情報サービスなどで活用事例が増え、医療などの分野で応用の拡大が期待されている」と述べた。

【鳥鎮共同】米グーグル傘下の人工知能（AI）「ディープマインド」の「アルファ碁」は25日、中国棋士、柯潔九段（19歳）との3番勝負の第2戦も勝利し、勝ち越しを決めた。対局後の記者会見で、柯九段は「勝てるチャンスがあったので悔しい」と話す一方、アルファ碁の能力の高さを称賛し、「AIの進化が証明された。AIは金融情報サービスなどで活用事例が増え、医療などの分野で応用の拡大が期待されている」と述べた。

**レストラン BAN 伴**

寿司、鍋、定食... 多彩な食材で皆様をお待ち致しております

**SCANDALIO lounge**

5つの最適な調和された空間...

- ダンスホール
- スリパー付きのレストラン
- バンガロー風のレストハウス
- パーティー会場
- スペシャルシート

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む...

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700

Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

Rua Thomaz Gonzaga, 18 e 20

Liberdade - São Paulo - SP

(11) 3341-7748 (11) 3341-7749

Almoço = 11:30hs. às 14:00hs.

Jantar = 18:30hs. às 23:30hs.

**新刊発行**

ブラジル文学翻訳選集 第四巻

ネルソン・ロドリゲス

とにかくこの世は... カリオカ人生

R\$ 40,00

●ニッケイ新聞編集部にて販売中●

【お問い合わせ】

Rua da Glória 332 - Liberdade - São Paulo TEL: (11) 3340 - 6060

世界で最高の夜をあなたに

**SCANDALIO lounge**

5つの最適な調和された空間...

- ダンスホール
- スリパー付きのレストラン
- バンガロー風のレストハウス
- パーティー会場
- スペシャルシート

豊富なオプションを、お楽しみ下さい。

快適で洗練された空間が、あなたを包み込む...

多くのエンターテイメントでお楽しみ下さい Tel.: (11) 2066-2700

Rua Coronel Diogo, 1199 - Aclimação - São Paulo - SP

**Dinho's**

O CLÁSSICO DA GRELHA

日系コロニアの皆さまへ

毎週金曜日に、寿司と刺身をどうぞ!

昼食、夕食ともに 海魚、淡水魚をすべて取りそろえたブフェー

また毎週水曜日と土曜日は

前菜サラダ一式と、デザートまで含めた グランド・ブフェー・フェイジョアード

— お待ち致しております —

AL. SANTOS, 45 - 3016-5333



# ロシア政治経済ジャーナル

## トランプ政権の外交顧問役

5月25日版 モスクワ在住 北野幸伯



トランプの「外交指南役」と呼ばれるキッシンジャー氏 (By David Shankbone (David Shankbone), via Wikimedia Commons)

トランプの外交顧問役であるキッシンジャー氏

最近も、トランプにあつては、

彼がロシアに

キッシンジャーとニクソンは、なぜ共産党の

「アツ」という間に「日中外交正常化」を成し遂

「キッシンジャー回顧録」中国「上」261

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

トランプ氏が勝った最大の理由は、「FBIが、大統領選直前にヒラリーのメール問題捜査を再開したこと」とされて

キッシンジャー氏はトランプ政権の外交顧問役とみられており、今月末にイタリヤで開かれる主要7カ国首脳会議(G7サミット)への出席や中東諸国歴訪など、トランプ氏の外交デビューを前に指図した模様だ

「キッシンジャー回顧録」中国「上」261

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

「キッシンジャーは、日本を

そのとおり。しかし、その前に「流れを変えた」といふことがありまし

「キッシンジャー回顧録」中国「上」261

「キッシンジャーは、日本を

「大総裁」で、米中国交正常化は1979年

「キッシンジャーは、日本を



田村耕太郎の「世界を眺める目」

「本」の要旨

「本



にっけい かぎ ふけい けんきん う

# 日系下議も不正献金受ける?!

## JBS疑惑の余波広がる

### 「党からの資金、届出済み」

日系議員もJBS汚職疑惑の渦中か。世界的大手食肉会社JBS社の社主バスター兄弟の司法取引証言のなかで、テメル大統領がラウア・ジャット作戦の捜査妨害に際し不正献金を受けた疑いが17日にコロポ紙に暴露され、政財界に激震が走った。同社は14年選挙で1829人の立候補者に不正献金をしてきた疑いが上がった。そのリストには日系議員3氏の名前があり、ジョルナル・ニッパク紙の取材に対し、「所属政党からの資金だ」と釈明した。



太田ケイコ連邦下議、飯皇ワルテル連邦下議、西森ルイス連邦下議

不正献金を受けた候補のうち、下院議員に当選したのは19党167人。そこに西森ルイス下議(40歳)、飯皇ワルテル下議(25歳)、西森ルイス下議(25歳)の3氏も含まれている。西森議員は「JBSの人間は誰とも知らないし、直接受けた事実もない」ときっぱりと否定し、「受取った選挙資金は党執行部からのもので、地方選挙裁判所に届出済みである。14年までは個人もしくは法人からの献金は法令上認められていない」との認識を示した。飯皇議員や太田議員の2氏も「党からの資金で、JBS社からは直接受けていない」と説明。本件について、飯皇議員の秘書は「広範かつしっかりと調査が行われることを支持する」と発表し、太田議員も「選挙資金の全ては届出されたもの。全てを明らかにする覚悟がある」と潔白を訴えた。

ブラジル日系作家協会の「作家本人と話せる貴重な機会」を主催する。作家は出版までたどり着くが、販売促進に課題を抱えている。それを支援する目的で、作家が出版する際に、読者は作者と話したりサインをもらったりできる。作家にとっても、読者からの感謝を得る機会が増える。今年にはブラジル日系作家協会と合同出版をし、やがて約1千冊の出版を見込んでいる。作家や日系人向けにした日本語書籍が9冊を占め、子供向けの童話から日本の歴史や文化、短編集など幅広い書籍が取り扱われる。

「これまで日本に関する書籍は日本語中心で、特に二世は振替をしてきた」と語り、「ポ語で翻訳出版されるようになったのはつい最近。日本語で高いレベルのものを出版してゆくことが、日本の歴史や文化を普及してゆくことに繋がるはず」と意気込みを語る。

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「大々的な報道に疑問」

ブラジル日本商工会議所(松永愛一郎会長)が19日、「5月度定例会(食会)」を聖市ホテルで開催し、会員ら約150人が参加した。パンデイルアンテスTVグループのジョアン・カルロス・サージ社長が招かれ、今の政治問題についてコメントを交えながら「日

伯交流に果たすマスメディアの役割」などをテーマに講演した。壇上に立ったサージ社長は、前日にテメル大統領のクニヤ被告へ口止め支払い容疑が暴露されたことについて「公開された音声は極めて不自然であり捏造の疑いがある」との考えを述べた。長年放送会社の経営者を務めてきたサージ社長は、今回の報道の盛り上がり、混乱状態が異常であることを指摘し、「すでに死に体になっていたアエノオ上議を、伯国中を震撼させたことについて、なぜ爆弾を投げたのか。どうしてドル高騰を各個人が持たなければならぬ」と注意を呼



パンデイルアンテス社のサージ社長

「これまで日本に関する書籍は日本語中心で、特に二世は振替をしてきた」と語り、「ポ語で翻訳出版されるようになったのはつい最近。日本語で高いレベルのものを出版してゆくことが、日本の歴史や文化を普及してゆくことに繋がるはず」と意気込みを語る。

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

「不正があったら洗浄させろ」として、来月6日から始まる選挙高裁裁判所でジウマン・テメル正副大統領の選挙の判決を静観したい。理想は大統領選挙ではな

**HANDA & HANDA - ADVOCACIA**

**Dr. PEDRO HANDA**

Rua da Glória, 332 - sala 51  
Liberdade - São Paulo - SP  
Tel. 3271-0806 - Cel. 98208-3650

ATENDO EM JAPONÊS

いろんな痛みと病気に**針灸** ACUPUNTURA

**Dra. MONICA Y. MORISHITA** 電気鍼療法 もぐさ レーザー

Biomédica 生物医科学  
Pós-Graduação em Acupuntura  
大学院で針灸学を専攻いたしました 磁石による治療

LOCAL: **Rua Thomaz Gonzaga, 95-M (Iwate-kenjinkai)**  
Liberdade - São Paulo - SP (perto do metrô Liberdade)  
contato: (11)99236-3956 (11)2639-0572  
E-Mail: monicamorishita@yahoo.com.br

**ニッケイ新聞人気シリーズ! 最新刊販売中!!**

**日本文化6**

CULTURA JAPONESA

日本という国の文化や思想、歴史を理解する上での最大の秘密、もっとも根本的な存在である「皇室」が今回のテーマ

天皇制度とその歴史、意義などについて、改めて知っておく必要あるのではないかと。本誌には今上陛下が早期退位のご意向を示された際のお言葉の全文や解説も収録。

**子供たちの日本を見る目が変わる!!**

お問い合わせ・販売 詳細はニッケイ新聞社編集部まで ☎(11-3340-6060) 日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます!

太陽堂 (11-3208-6588) ■ フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ■ 高野書店 (11-3209-3313) ■ UMANTYU SHOP - SANTO ANDRÉ (11-4472-4532)

**日本人の特質**

ブラジル日本語センター 副理事長 諸川有朋 著

私達がブラジルのために出来る事とは、**日本人の特質**を伝承する事である。

誠実さや**勤勉**さは如何にして、生まれたのか

**ポルトガル語**でわかりやすく解説

全65ページのコンパクトサイズ

子孫繁栄に欠かせぬ一冊

販売価格 **R\$20**

ご注文・お問い合わせ先 詳細はニッケイ新聞社編集部まで 電話 = (11) 3340-6060

**IKESAKI COSMÉTICOS**  
池崎商会  
Variedade em Cosméticos e Perfumaria  
Rua Galvão Bueno, 37 Liberdade  
São Paulo - SP TEL: (11) 3346-6944  
www.ikesaki.com.br

# Nikkei Shimbun

ニッケイ新聞

**O Matsubara Hotel**  
coloca o melhor de São Paulo à sua volta  
Rua Coronel Oscar Porto, 836 - Paraíso - São Paulo  
Reservas:  
11 3561.5000  
0800 771 7101  
matsubara  
HOTEL & CONVENTION CENTER

ANO XX - Nº 4761 SÃO PAULO, SEXTA-FEIRA, 26 DE MAIO DE 2017 R\$ 4,00

## 楽天則本が6試合連続2桁奪三振



### プロ野球

## 26年ぶりの野茂以来の快挙

### 「まさか取れるとは」

【共同】プロ野球楽天の則本昂大投手(26)が25日、ほっともつとフィールド神戸で行われたオリックス8回戦で、プロ野球記録の6試合連続2桁奪三振を達成した。1991年の野茂英雄(近鉄)以来26年ぶりの快挙。

【共同】プロ野球楽天の則本昂大投手(26)が25日、ほっともつとフィールド神戸で行われたオリックス8回戦で、プロ野球記録の6試合連続2桁奪三振を達成した。1991年の野茂英雄(近鉄)以来26年ぶりの快挙。

140キロを超えるフォークボールがバットをかき回して捕手のミットに取った。八回、楽天の則本が10個目の三振を奪った。四半世紀以上の閉ざされていた記録の扉を開き「今日で遂に取れる」と喜んだ。まさか取れるとは」と驚きの表情で喜んだ。

七回を終えて1失点で7奪三振、球数は107球に達していたが、梨田監督は「そろそろチャンスは巡ってこない」と続投を決めた。則本は「取れなくても降りよう」と八回に懸けた。腹を決めると、集中力が

◇パ・リーグ(25日) (楽天7勝1敗) ほっともつ

|       |   |   |   |   |   |   |   |   |   |   |
|-------|---|---|---|---|---|---|---|---|---|---|
| 楽天    | 0 | 0 | 1 | 1 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 | 4 |
| オリックス | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 |

▽勝 則本8試合6勝1敗17S  
▽敗 松井裕23試合2勝1勝7S  
▽敗 ディクソン8試合4

(西武8勝2敗) 大宮

|     |   |   |   |   |   |   |   |   |   |   |
|-----|---|---|---|---|---|---|---|---|---|---|
| 日ハム | 0 | 1 | 0 | 3 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 5 |
| 西武  | 0 | 0 | 1 | 0 | 1 | 4 | 2 | 0 | 0 | 8 |

▽勝 ガルセス7試合1勝  
▽敗 増田15試合1勝1敗8S  
▽敗 谷元18試合2敗  
▽敗 レアード13号①(十亀)秋山8号③(谷元)

(ソフトバンク10勝2敗) ヤフオ

|        |   |   |   |   |   |   |   |   |   |    |
|--------|---|---|---|---|---|---|---|---|---|----|
| ロッテ    | 0 | 2 | 0 | 5 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0 | 12 |
| ソフトバンク | 3 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 2 | 1 | 1 | 7  |

▽勝 中田9試合4勝4敗  
▽敗 内川10号②(佐々木)鈴木6号①(中田)ダフィー5号①(中田)ダフィー6号②(笠原)大嶺翔2号③(中田)井口1号②(加治屋)デスパイネ12号①(大谷)

◇セ・リーグ(25日) 甲子園

|    |   |   |   |   |   |   |   |   |   |   |
|----|---|---|---|---|---|---|---|---|---|---|
| 巨人 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 |
| 阪神 | 4 | 0 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 6 |

▽勝 メッセンジャー9試合6勝1敗  
▽敗 大竹寛8試合4勝3敗  
▽敗 キャンベル1号②(大竹寛)

(DeNA6勝4敗2分け) 横浜

|      |   |   |   |   |   |   |   |   |   |    |
|------|---|---|---|---|---|---|---|---|---|----|
| DeNA | 1 | 0 | 2 | 1 | 2 | 0 | 0 | 0 | 0 | 5  |
| DeNA | 1 | 0 | 5 | 0 | 4 | 3 | 0 | 0 | 0 | 13 |

▽勝 熊原1試合1勝  
▽敗 ジョージ10試合3勝1敗  
▽敗 平田5号①(熊原)亀沢2号①(熊原)ピシエド10号②(熊原)



## 白鵬全勝、日馬1敗

### 高安10勝目で3場所33勝

高安(手前)が宝富士を上手投げで下す

【共同】大相撲夏場所12日目(25日・両国国技館)横綱白鵬は平幕一人の全勝を守った。横綱日馬富士は貴ノ岩の休場による不戦勝で1敗を維持した。大関とりの関脇高安は宝富士に上手投げで勝って10勝目を挙げ、昇進

の目安とされる直前3場所合計33勝に到達した。2敗は高安に加え、ノ富士、平幕宇良の3人。か番の大関豪栄道は碧山を退けて7勝目を挙げ、関脇琴奨菊は小結御嶽海に寄り切られて負け越した。十両は旭秀鵬と錦木が4敗でトップ。

白鵬、1年ぶりの12勝6場所ぶりの38度目の

大相撲夏場所星取表

| 場所 | 1    | 2    | 3    | 4    | 5    | 6    | 7    | 8    | 9    | 10   | 11   | 12   | 13   | 14   | 15   | 16   |
|----|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|------|
| 横綱 | 白鵬   |
| 大関 | 日馬富士 |
| 関脇 | 高安   |
| 小結 | 御嶽海  |
| 十両 | 旭秀鵬  |
| 幕下 | 錦木   |
| 三段 | ノ富士  |
| 四股 | 平幕宇良 |



## マンチェスターUが初優勝

### サッカー欧州リーグ決勝戦

【共同】マンチェスター・ユナイテッドのルーニー選手が、サッカー欧州リーグで優勝し、トロフィーを挙げるマンチェスター・ユナイテッドのルーニー選手

## 青木、日米2千にあと10本

### イチローは9番で無安打

【共同】日本代表の青木は、日米野球の9番で無安打を喫った。イチローは9番で無安打を喫った。

【共同】日本代表の青木は、日米野球の9番で無安打を喫った。イチローは9番で無安打を喫った。

| 選手   | 打点 | 得点 | 打数 | 安打 | 本塁打 | 三塁打 | 四球 | 犠打 | 犠飛 | 盗塁 | 触塁 | 併殺 | エラー | 失点 |
|------|----|----|----|----|-----|-----|----|----|----|----|----|----|-----|----|
| 青木   | 1  | 1  | 4  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0  | 0  | 0  | 0  | 0  | 0   | 0  |
| イチロー | 0  | 0  | 4  | 0  | 0   | 0   | 0  | 0  | 0  | 0  | 0  | 0  | 0   | 0  |

## 都外自治体も運営費負担へ

### 五輪費用固まる、31日会合

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの費用負担問題で、丸川珠代五輪相は24日、東京都外の自治体の運営費負担については開府自治体が一時的に負担する方向で手投げを決めた。

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの費用負担問題で、丸川珠代五輪相は24日、東京都外の自治体の運営費負担については開府自治体が一時的に負担する方向で手投げを決めた。

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの費用負担問題で、丸川珠代五輪相は24日、東京都外の自治体の運営費負担については開府自治体が一時的に負担する方向で手投げを決めた。

## 都外自治体も運営費負担へ

### 五輪費用固まる、31日会合

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの費用負担問題で、丸川珠代五輪相は24日、東京都外の自治体の運営費負担については開府自治体が一時的に負担する方向で手投げを決めた。

## 都外自治体も運営費負担へ

### 五輪費用固まる、31日会合

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの費用負担問題で、丸川珠代五輪相は24日、東京都外の自治体の運営費負担については開府自治体が一時的に負担する方向で手投げを決めた。

## 都外自治体も運営費負担へ

### 五輪費用固まる、31日会合

【共同】2020年東京五輪・パラリンピックの費用負担問題で、丸川珠代五輪相は24日、東京都外の自治体の運営費負担については開府自治体が一時的に負担する方向で手投げを決めた。

**JORNAL NIKKEI SHIMBUN**  
EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.  
Rua da Glória, 332-Liberdade  
CEP 01510-000-São Paulo-SP  
Telephone: (11) 3340-6060  
Fax: (11) 3341-6476  
Site: www.nikkeishimbun.jp  
Facebook: www.facebook.com/nikkeishimbun

**Diretor Presidente:** Raul M. Takaki  
**Jornalista Responsável:** Takao Miyagui-MT 15.167-SP  
**Redator:** Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 **Redação:** redacao@nikkeishimbun.jp  
配達・購読契約に関する連絡 **Assinatura:** nikkeishimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡・問い合わせ **Publicidade:** anuncio@nikkeishimbun.jp

**Periodicidade:** Terça-feira à Sábado  
**Preço Assinatura:** R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral)  
**Assinatura Digital(PDF):** R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)

**JORNAL NIKKEI SHIMBUN**  
EDITORA JORNALÍSTICA UNIÃO NIKKEI LTDA.  
Rua da Glória, 332-Liberdade  
CEP 01510-000-São Paulo-SP  
Telephone: (11) 3340-6060  
Fax: (11) 3341-6476  
Site: www.nikkeishimbun.jp  
Facebook: www.facebook.com/nikkeishimbun

**Diretor Presidente:** Raul M. Takaki  
**Jornalista Responsável:** Takao Miyagui-MT 15.167-SP  
**Redator:** Masayuki Fukasawa

記事に関するご意見 **Redação:** redacao@nikkeishimbun.jp  
配達・購読契約に関する連絡 **Assinatura:** nikkeishimbun@yahoo.com.br

広告に関する連絡・問い合わせ **Publicidade:** anuncio@nikkeishimbun.jp

**Periodicidade:** Terça-feira à Sábado  
**Preço Assinatura:** R\$ 790,00(Anual) / R\$ 420,00(Semestral)  
**Assinatura Digital(PDF):** R\$ 330,00(Anual) / R\$ 170,00(Semestral)